

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

“El Engaño Populista”

Desde el Partido Colombia Renaciente manifestamos nuestro rechazo al anuncio realizado por el presidente de la República respecto a la convocatoria a Consulta Popular para decidir sobre la Reforma Laboral en Colombia.

La Consulta Popular propuesta por Gustavo Petro no es más que un intento desesperado que busca disfrazar el mal ambiente laboral y político por el que atraviesa un gobierno en el que ha reinado la incertidumbre, la hostilidad y la impotencia.

Colombia Renaciente es un partido político que defiende el papel activo del Estado en la solución de las fallas y limitaciones del mercado, somos conscientes de la necesidad de una reforma que garantice mejores condiciones laborales para los colombianos, sin embargo, la reforma propuesta por el presidente no es clara en aspectos fundamentales como su financiación, y motiva por ejemplo a que las micro, pequeñas y medianas empresas desaparezcan. Sumado a ello que el Banco de la República advirtió desde abril del 2023 que la reforma laboral acabaría con más de 450.000 empleos y no contribuiría a mejorar las tasas de informalidad que agobian cada vez más al país.

La Consulta Popular propuesta por el presidente no es más que un engaño populista, al manipular el lenguaje respecto al momento político al que se enfrenta, con el fin de ganar votos a través del agotamiento social y la manipulación mediática. Esta consulta tardaría entre 9 y 11 meses en realizarse (principios del 2026), justamente cuando inicia una nueva contienda electoral. En este momento la Consulta Popular no es la solución para que las reformas sean aprobadas, por el contrario, son la campaña de reelección del gobierno Petro.

Desde el partido Colombia Renaciente instamos a la Comisión Séptima del Senado a avanzar en el debate del proyecto de Ley de Reforma Laboral, las diferencias en algunos puntos pueden resolverse sin afectar el conjunto de la reforma, necesaria para modernizar la legislación laboral y garantizar un entorno justo para todos.

JHON ARLEY MURILLO BENÍTEZ
Presidente Colombia Renaciente